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Vorwort zur 6. Auflage/Hinweise zur Benutzung

Über die kritische Durchsicht und Aktualisierung der vorhandenen Vertragsmuster
hinaus wurde die sechste Auflage auch um neue Verträge und AGB‐Muster erweitert,
nämlich einen Arbeitnehmerüberlassungsvertrag (nebst Merkblatt zur Arbeitnehmerüber-
lassung der Bundesagentur für Arbeit), einen Leiharbeitsvertrag, Allgemeine Geschäfts-
bedingungen für einen Online‐Shop, Allgemeine Nutzungsbedingungen für Streaming‐
Dienste, einen Sponsorenvertrag, eine Legal Opinion und eine markenrechtliche Abgren-
zungsvereinbarung.

Alle Vertragsmuster entsprechen dem nach unionsrechtlichen Vorgaben harmonisier-
ten deutschen Recht.

Bei den englischsprachigen Vertragsfassungen, die britischem Englisch folgen, handelt
es sich ausschließlich um Formulierungsvorschläge aus der anwaltlichen Praxis; eine
terminologische Fachpublikation ist hingegen nicht angestrebt. Aus diesem Grund erfol-
gen auch keine Quellenangaben. Alternative Übersetzungsvorschläge wurden dort unter-
breitet, wo nach den Erfahrungen in der Vertragspraxis häufig unterschiedliche Begriffe
vorgeschlagen werden. Hinweise auf Anlagen zu Verträgen sind gelegentlich nur zu
Illustrationszwecken gemacht; in diesen Fällen gibt es keine gesonderte Ausformulierung.

Die Silbentrennung beruht auf den Regelungen und Empfehlungen des Verlages
Oxford University Press.

Für Anregungen und Kritik aus dem Leserkreis bleibe ich weiterhin dankbar.

Dezember 2020 Dieter Stummel
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Preface to the 6th Edition/Note on the Use

Beyond a critical review and adjustment of the existing agreements, I have augmented
the sixth edition by adding several new agreements. These include an Agreement on
Labour Leasing and an Agency Workers Agreement as well as Online Shop General
Terms and Conditions and General Terms and Conditions for Streaming Services.
Furthermore I have added a Sponsoring Agreement, a Legal Opinion and a Delimitation
Agreement.

All agreements in this volume are understood to be governed by German law as
harmonized according to EU standards.

The agreements in English language are based on British English and their proposed
wording is based on legal practice only; they are not meant of be a publication of
translation terminology. Therefore, no references have been made. Alternative translation
proposals have been made where, based on the author’s practice, different terms are
being proposed. References to annexes have quite often been made for illustration
purposes only; in such cases, no wording has been provided.

The hyphenation is based on the rules and recommendations of the Oxford University
Press Publishers.

I continue to appreciate comments and critique form the reader.

December 2020 Dieter Stummel
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